

5

mas cuesta arriba la condena ya conocido el Modulo ya sabes de que palo cojea cada compañero ya he escogido mi círculo de amigos (que la verdad es pequeño) somos unos 5 amigos que nos apoyamos hoy se ha ido un buen amigo en 3º grado al cielo de Picassent y es experimentando un sentimiento nuevo que es por un lado alegrarte de que una buena persona valla encontrando su libertad y yo me alegra por ello pero a la misma vez me entristece ver como se va y yo me quedo aquí es un sentimiento muy raro de alegría y tristeza a la vez que nunca había tenido pero imagino que tendré mas de lo mismo a lo largo de mi condena Decirte que pases Felices fiestas que tu chico salga pronto en libertad un abrazo y Gracias

para DAVIDCARMEN;

Hola Carmen encantado de conocerte y de que me hayas escrito y dedicado parte de tu tiempo en darme consejo y apoyo mirey Bueno lo hecho bien y mal a la misma vez pero imagino que es así, cuando miro al cielo tras mis barrotes la verdad que pienso no es la libertad sino en mi chica mejor dicho mi ex-chica que me dejó antes de entrar yo preso, esta chica fué mi primera mujer y la única mujer que he querido la verdad que es una larga historia que te lo cuento porque es de quien me recuerdo cada vez que miro al cielo tras mis barrotes y pienso que me ha abandonado y espero que algún dia vuelva a estar junto a mí es mi chica desde el año 1995 yo tenía 15 años y la hecha mucho de menos ahora tengo 31 años y aquí me encuentro solo en mi chabolito pagando condena y sin saber nada de ella ni ella de mí, He mandado a un compañero que ha salido de prisión que la llame por tlf y le diga que me escriba que pienso mucho en ella y que no me puede dejar así como me ha dejado... No se porque te cuento

6

De mirar al cielo y contar las estrellas es lo que  
Ha mi me pasa cada vez que miro al cielo le pido  
a Dios que porfavor me ayude y aya que esa  
mujer que yo tanto quiero vuelva a mi.

Bueno no quiero aburerte con mis problemas  
pero la verdad que a alguien solo tenia que  
contar y almenos me he desacogido un poco  
Gracias por darme tu apoyo, por decir que hay  
tengo una amiga para lo que necesite y por tus  
animos que me has mandado.

Te deseo Felices fiestas con los tuyos y  
un Beso y espero sigamos en contacto,  
para ENTRLINEAS

Que pasa Brother muchas gracias por tu carta  
la verdad que me ha dado un toque de Pisa  
alegría estando agreditro, he notado que has  
leido mi ultima carta y que sabes bien lo  
que hoy haciendo aqui dentro. Sobre el abogado  
lo he tenido que denunciar al colegio Deontológico  
de Barcelona porque ha pasado de mi el notas  
Me cambiado de Dar Dibujo por dar clase de  
paisajismo y Sardinera (la verdad que el Dibujo no  
me motivava mucho). Me alegra de que tu mujer sea  
muy buena. (you woman is very good) La vía me  
dejó al entrar preso (ni por asomo me esperaba yo  
que me hiciera esto) Pero bueno si lo pienso al final  
me voy a chinar :)

Y no es que me vuelvan egoista y yo cada cosa  
que hago por alguien o le doy algo a alguien no espe-  
zo nada a cambio, eso es algo que la vida ya  
me enseño en su dia a dar sin esperar a cambio.  
Pero aqui dentro parece que la cosa no va asi  
y si das un cigarrillo a alguien, invitas un café  
a alguien, dejas una llamada de Tlf a alguien  
te pillan de Noble y te cogen de punto y vuelven  
una y otra vez siempre esperando que les des algo  
no soy una persona egoista y la verdad que la persona

7

Con la que mejor Me llevo del Modulo con quien paso el dia entero con el y nunca me pide nada es indijente yo le ayudo lo que puedo y no espero nada a cambio, pero por otro lado en General pienso que hay que ser algo egoista o si no te comen te chupan la sangre al menos lo que yo estoy viviendo aqui me está haciendo así. (Este amigote llaman MUÑECO Cuelga 19 años Precio)  
Te tomo la palabra espero que sigamos escribiendo y haber si nos tomamos ese vino rojo a la salud de los que se quedan.

Y eso espero que la vida mede lo que me corresponde porque estar aqui la verdad que no me corresponde y que mi chica me haya dejado por estar aqui tampoco demomento a sido un golpe que me ha dado la vida ahora espero que me devuelva todo lo que me corresponde. Un abrazo que pases Felices Fiestas con los tuyos.

para GORGINA

Hola Gorgina, pues mira dentro de lo que calle estoy bien, gracias los días los soy llevando poco a poco. Mi identidad no esta anulada tengo mis principios, intento soñar y ilusionarme como bien me has dicho demomento la única ilusión que tengo es que llegue rápido el mes de Abril y pueda echar mi primer permiso, otra ilusión y la mas grande que tengo es recuperar a mi chica espero que se haga realidad como bien tu me has escrito.

La verdad que el niño que lleva dentro esta desapareciendo parece que aqui dentro no hay tiempo para muchas risas el mayor tiempo son preocupaciones y bueno tengo 3 actividades y tambien destino pero no salgo del modulo todo se hace dentro de ese patio y el par de murcos grises a un lado y a otro. Siempre estoy dentro del Modulo me gustaria salir un poco mas como hacen algunos a Mira a Conocer, sociocultural, cine etc.. No se que pasa pero nosotros no vamos al cine y yo no comido ningun

8

Fin de semana mis padres viven en Talavera y para venir hasta aquí para verme atraves de un cristal pues como que no en 6 meses han venido al principio los domingos pero yo les he dicho que no vengan desde tan lejos es mucho gasto y han podido venir solo 2 veces de Vis-Vis Familiar mi padre es camionero y solo esta los fines de Semana en casa y Mi chica la verdad que no lo entiendo pero desde que he entrado aquí no se nada de ella (Me ha fallado pero en grande) No lo entiendo..

Bueno gorgina te deseo Felices fiestas con los tuyos, suerte y un abrazo.

para RARUTO64

Pues si tienes razón hay mucha injusticia y siempre pierden los mas pobres y como a tu marido le ayudaba recibir cartas, la verdad que a mi tambien me ayuda bastante leer como me escriben personas como vosotros y que encima ni siquiera me conocéis.

¿Sabes? soy los unicos que me escribis.

En la calle todos los amigos te dicen: (te voy a escribir tu tranquilo, te hechare una mano en lo que sea estaremos en contacto Bla Bla Bla ...)

Ahora parece que nadie se acuerda de mi ni amigos ni mi chica ..

Solo mi familia que gracias a Dios no me ha abandonado nunca, de mis padres no me puedo quejar (Robacillos y yo aquí.)

Y Respecto a lo que me dices de GTA del 15 m elecciones etc... .

Pues no se que responderé solo que aquí dentro estamos esperando que se haga algo con nosotros haber si nos toca algún recorte, Corren Rumores de que el dia 24 de Diciembre van a sacar una Reforma que por lo visto a mitad de condene te tienen que dar la condicional obligatoriamente no se si sera verdad